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In tutta la provincia di Firenze 

Cile e Spagna : 
due giornate 
di solidarietà 

Martedì a palazzo Medici-Riccardi manifestazione per il po
polo cileno • Lunedì sospese le attività nei luoghi di lavoro 

Due giornate di impegno 
internazionalista e di solida
rietà con i popoli di Spagna 
e del Cile si svolgeranno a 
Firenze domani e martedì. 

Nel pomeriggio di martedì 
9 marzo si terrà a palazzo 
Medici-Riccardi una manife
stazione pubblica sul tema: 
« Fame e tortura in Cile ». 
L'iniziativa è a cura del comi
tato toscano di solidarietà 
con il popolo cileno, formato
si dopo il lancio dell'appello 
da parte dA presidente del 
Consiglio regionale Loretta 
Montemaggi, per la costitu
zione di un fondo di solida
rietà a favore delle donne e 
dei bambini colpiti dalla ca
restia che investe il Cile a 
seguito della grave crisi eco
nomica che attraversa quel 
paese. 

Il comitato clic ha il com
pito di coordinare la raccol
ta dei fondi è composto dal
l'ufficio di presidenza del con
siglio regionale integrato dai 
capigruppo dei partiti anti
fascisti. il fondo sarà devo
luto t ramite le organizzazioni 
della chiesa cattolica cilena. 

Alla manifestazione inter
verranno: Claudio Huepe. de
putato della DC cilena; Luis 
Gustavino, deputato del PC 
cileno, Homero Juilio, amba
sciatore del governo Allende 
in Romania e coordinatore in
ternazionale di Cile democra
tico; José Miguel Jnsulza. 
responsabile all'estero del 
MAPU; Margherita De Pon
ce del Parti to socialista ci
leno all ' interno; Carla An-
drade dirigente universitaria: 
Loretta Pellissier, assistente 
de! Comitato cileno per la 
pace; Patricio Gajardo, sa
cerdote, Salvatore Ruzzu e 
Giuseppe Minireddu, sacerdo

ti missionari espulsi recen
temente dal Cile per aver 
aiutato i perseguitati politici. 

Alla manifestazione ha ade
rito la federazione regionale 
CGILCISL-UIL 

SPAGNA — Forte è stata 
in tutta la regione la prote
sta per l'assassinio dei lavo
ratori e degli studenti spa
gnoli, compiuto dal franchi
smo. Viene confermato, con 
questo vile atto, quanto de
nunciato dalle forze democra
tiche che hanno visto nell'a-
tuale regime la continuazio
ne, neppure mascherata, del 
franchismo, dell'oppressione 
e dell'ingiustizia. 

La federazione regionale to
scana CGILCISL-UIL ha 
emesso uun comunicato in 
cui si afferma che « le vitti
me della feroce repressione 
antidemocratica in Spagna, a 
Vitoria, sono tre operai ucci
si e quarantacinque feriti. 
Questo nuovo orrendo crimi
ne ha sollevato immediata
mente l'esecrazione di tutti i 
lavoratori e democratici to
scani. 

Scioperi e iniziative sono 
previste in tutta la regione. 
Pronta è stata la reazione e 
lo sdegno in provincia di 
Firenze. 

In questo contesto, la fe
derazione provinciale CGIL-
CISLUIL, in concomitanza 
con lo sciopero generale in
detto dai lavoratori spagnoli. 
ha deciso di sospendere l'at
tività in tutti j luoghi di la
voro dalle 10.30 alle 11 di 
domani riunendosi in assem
blea, continuando a raffor
zare l'azione di solidarietà 
concreta che si sta esprimen
do anche nella sottoscrizione 
in a t to nella provincia. 

La vicenda dell'ufficio di consulenza enologica 

RINVIATO A GIUDIZIO 
L'EX PRESIDENTE 

DELLA CAMERA DI COMMERCIO 
Analogo provvedimento per l'enologo dell'ufficio 

Giancarlo Cassi, esponente 
democristiano, ex presidente 
della Camera di commercio 
fiorentina è stato rinviato a 
giudizio oltre che per l'accu
sa di peculato anche per in
teresse privato in att i d'uf
ficio e per falso ideologico. 
Insieme a lui è stato an
che rinviato a giudizio l'e
nologo dell'ufficio di consu
lenza. Mario Tofanari, per pe
culato. 

Oltre cento piccoli produtto
ri vinicoli avevano aderito al
l'ufficio di consulenza enologi
ca istituito dalla Camera di 
commercio, ma solo in pochi. 
in realtà; ne avevano usufrui
to. L'ufficio, in funzione fin 
dal 1970 aveva riscontrato una 
notevole approvazione fra i 
piccoli produttori che aveva
no aderito in buon numero. 
Enologo dell'ufficio venne de

signato Mario Tofanari. al qua
le sono stati corrisposti più 
di 17 milioni come «antici
pi) » per il suo op3rato. 

Nei giorni scorsi il giudi
ce istruttore ha presentito 
il rinvio a giudizio per il 
Cassi e per il Tofanari. L'accu
sa di peculato p?r l'ex pre
sidente e per l'enologo nasce 
dall'operazione con la quale 
i fondi dell'ufficio di consu
lenza enologica sono stati «di
stratti in anticipi corrisposti 
«1 Tofanari». Le altre accuse 
mosse al Cassi son così mo
tivate: l'interesse privato in 
atti di ufficio riguarda l'as
sunzione del Tofanari che. 
secondo l'accusa è un presunto 
favore fatto all'enologo confe
rendogli l'incarico, l'accula di 
falso ideologico è legata a 
una delibera camerale in cui 

si attesta la generale soddisfa
zione per il servizio della Ca
mera di commercio, quando 
nella realtà solo poche per 
sone avevano usufruito dei 
benefici di questa istituzione. 

Come si ricorderà Giancar
lo Cassi aveva lasciato l'in

carico di presidente della CA 

mera di commercio due me
si fa, per il normale avvicen
damento delle cariche pubbli
che. La sentenza istruttoria che 
Io vede accusato insieme allo 
enologo dell'ufficio di consu
lenza è invece stata deposi
ta ta solo da pochi giorni nel
la cancelleria dell'ufficio i-
.struzione. dove, a norma di 
legge, gli atti restano per un 
mese. 

Appare particolarmente gra 
ve il fatto che i fondi che do 
ve va no servire per la consulen
za enologica ai piccoli pro
duttori vinicoli della zona, ve
nissero stornati in «antici
pi »» all'enologo consulente. Il 
reato di peculato, di cui ven
dono accusati il Cassi e il To
fanari è uno dei più gravi 
contro la pubblica ammini
strazione. e viene severamen
te punito dai codice. 

Da domani esteso il 
servizio di pulizia notturna 

Da demani lunedi 8. verrà 
esteso il servizio di pulizia 
notturna. Nelle zone interes
sate entrerà in vigore il di
vieto di sosta notturno e ver
rà effettuata la rimozione 
delle auto che intralciano la 
circolazione dei mezzi ASNU 
addetti allo spazzamento. 
Nel.'e nottate tra lunedi e 
martedì il servizio sarà ef
fettuato nel settore 1. — via 
Vasco De Gama, via di Ca-
ciolle. viale Guidoni, via Vec
chi. via Di Novoli — e le 
macchine rimosse saranno 
trasferite in alcune vie o 
piazze vicine. 

Per avere più esatte infor
mazioni sul luogo dove è sta
ta depositata la loro auto. 
i cittadini potranno telefo
nare all 'ASNU. ufficio pub
bliche relazioni 631.2351 2 o 
r i Vigili Urbani di Porta a 
Prato 495.S4S. 

Il convegno organizzato dalla federazione sindacale unitaria 

Crescita politica delle donne 
nel lavoro e nella società 

Dall'autocoscienza alla lotta a fianco di tutti i lavoratori per le riforme • Indagine sul lavoro precario - Inserimento 
maggiore nell'ambito delle organizzazioni sindacali - La necessità di costituire un gruppo di lavoro permanente 

Il seminario In due giorna
te. svoltasi venerdì e ieri 
nel salonc.no dei-dipendenti 
provinciali di via* Ginori, e 
organizzato dalla confedera
zione unitaria CGILCISL-
UIL, ha sancito l'inizio di un 
impegno più marcato del sin
dacato rispetto alla condizio
ne femminile — come ha det
to il segretario della Camera 
del Lavoro Agresti — e rive
lato insieme una crescita po
litica delle donne che dalla 
autocoscienza all'impegno sul 
posto di lavoro vogliono e 
trovano nuovi spazi all 'interno 
delle organizzazioni sinda
cali. 

Alla relazione introduttiva 
ai lavori, tenuta da Maria Lo-
rini, ha fatto seguito un ser
rato e puntuale dibattito che 
operaie, impiegate e sindaca-
liste hanno saputo articolare 
sui punti centrali della que
stione femminile. 

Il problema di emancipazio
ne della donna non può pre
scindere da quello di cresci
ta di tutta la società e da 
fattori di costume e cultura
li — oltre che economici e 
produttivi — di notevole por
tata. Cinque commissioni 
hanno affrontato più specifi
catamente i temi: «Donna. 
riforme e servizi sociali»; 
« Occupazione t qualificazio
ne professionale»; «La don
na nel sindacato e in fab
br ica»; «Ambiente di lavo
ro e condizioni socio-sanita
r i e» ; «La donna nella fami
glia, nella società e nello sta
to ». Tutt i temi scottanti per
chè vedono la donna in po
sizione di netta subordinazio
ne rispetto all'uomo — nel 
mondo del lavoro, in tut ta la 
vita pubblica e ancora troppo 
spesso nell'ambito della fa
miglia — subordinazione de
rivata dal tipo di società clas
sista in cui viviamo che ten
de allo sgretolamento ed al
l 'allontanamento di tut te le 
forze che hanno qualcosa in 
comune per impedire proprio 
quel processo di unificazione 
e di lotta che tutti i lavora
tori stanno faticosamente, ma 
inderogabilmente. portando 
avant i . Così la lavoratrice che 
oggi non vuole più sopperire 
con la propria opera diretta 
e totale alla carenza di ser
vizi sociali e di s t rut ture è 
in prima fila nella lotta per 
le riforme sociali. 

« Il ruolo affidato alle don
ne è ancora oggi funzionale 
al vecchio modello di svilup
po » ha sottolineato Maria 
Pupilli, relatrice della secon
da commissione di lavoro, che 
ha anche avanzato una serie 
di proposte a nome del suo 
gruppo di lavoro tra cui: con
fronto con i movimenti fem
minili e con i partiti politi
ci; andare ad un'indagine sul 
lavoro precario in collabora
zione con i consigli di zona. 
di fabbrica ed insieme agli 
enti locali; gestione degli im
pegni contrattuali (controllo 
dell'organizzazione del lavoro 
e sulla mobilitazione della 
forza lavoro); programma
zione dei servizi sociali e di 
formazione professionale. 

Fra gli altri interventi Car
mela La Rosa ha ricordato 
a nome del gruppo della ter
za commissione le difficoltà 
che incontrano ancor oggi le 
donne che prestano attività 
nel sindacato e di quanto sia 
importante una crescente 
partecipazione delle masse 
femminili a questo tipo di 
impegno anche e soprat tut to 
se la situazione di crisi di 
s t rut tura della nostra società 
richiederebbe una maggiore 
presenza della « madre-spo
sa » in casa. 

Mima Duni (relatrice per 
la quinta commissione) ha 
posto in evidenza come, par
tendo dall'autocoscienza e 
scoprendo Io specifico femmi
nile prima in se stesse poi 
sul luogo del lavoro, la don
na oggi sceglie di operare in 
unità con le al t re donne. Pro
posta interessante avanzata 
da questa commissione di la
voro: la formazione di un 
gruppo permanente ed unita
rio di lavoro su questi temi 
che operi tutto l'arco dell'an
no « in direzione del processo 
di unità sindacale di cui tut t i 
oggi sentiamo il bisogno». La 
relazione conclusiva è stata 
svolta da Franco Marini per 
le tre confederazioni. 

Coerente impegno per i servizi sociali 

In numerosi Comuni 
dello provincia 

approvati i bilami 
Le scelte a Fucecchio, Castel F., Greve e Borgo S. Lorenzo 

Un aspetto del convegno indetto da CGILCISL-UIL 

L'auto era parcheggiata in via Pietrapiana 

Altoparlanti su una 
lanciano «messag 
La provocatoria azione annunciata da una telefonata ano
nima - Timori che nell'autovettura vi fosse dell'esplosivo 

E' stato avviato il programma poliennale del bilancio 

Progetti per importanti 
opere pubbliche a Sesto 

Ampliamento e realizzazione di nuove scuole elementari 
Le lince del bilancio recen

temente approvate dal consi
glio comunale di Se^to Fio 
Tentino stanno g:à trovando la 
loro pietica attuazione con lo 
avvio di quii programmi po-
i.ennali ai quali si ispiravano. 

Nel consiglio comunale scor
so. il primo dopo l'approva
zione del bilancio, sono stati 
già approvati incarichi di prò 
getti per tutta una serie di 
realizzazioni pubbliche. L"esi 
genza di un cosi sollecito ap
prontamento dei progetti na 
soe in primo luogo dalla ne 
cessità di usufruire de: bene
fici della legge n. 492 del 

• l'ottobre 197.ì con la quile >o 
no stati stanziati 1000 miliar 
di per la concessione xloi mu 
tui tramite la Cassa deposi
ti e prestiti anche ai comuni 
privi di delegazioni per la 
realizzazione d; opere pub
bliche e in secondo luogo 

dalla necessaa di corrispon
derò e provenire in una ma 
mera sc:npre p.u incalzante 
le cs.srenze de ( cittadini. 

Tutte le rea".:zzazioni a C:K 
l'amministrazione intende da
re concretezza so.io frutto d: 
un largo dibattito effettuato 
n?i quartieri e con l'insie
me delia cittadinanza e corri-
spc-.idcno alio e.-igenze d: un 
moderno v.vere civile. In lo
calità Razuaia è stato affi
dato l'incarico di progettazio
ne gecnn'.e dj una scuoia 
c'.cmcntare di cui e prevista 
momentaneamente la realiz
zazione di un so'.o lotto: in lo
cai.tà Sassaio'.a la redazione 
di un progetto di ampliamento 
della scuola elementare che 
andrà ad insediarsi nell'area 
già a suo tempo acquistata 
d.ìl comune appunto in previ
sione di uno sviluppo della 
popolazione scolastica. 

Sempre per ia località Sas 
saiola è stato affidato l'inca
rico per la progettazione di 
una sistemazione a verde at
trezzato di un'ampia zoma 
pubblica. 

Iniziativa rilevante è anche 
la copertura della piscina co
munale. 

Altro incarico è stato affi
dato per la redazione del pro
getto di ristrutturazione dei 
locali della scuola elementare 
di Monte Morello. L'intendi
mento dell'amministrazione 
d'accordo con il comitato uni
tario antifascista, è quello di 
realizzare in una zona che è 
stata teatro di battaglie par
tigiane. un centro di vita cul
turale ispirata ai principi del
la Resistenza e dell'antifa
scismo. A un gruppo di Rio-
vani architett i è stata affi
da ta la responsabilità di que
sti incarichi pubblici. 

* Una 5(MI piena di esplosi
vo in via Pietrapiana sta 
lanciando messaggi dei 
NAP *. 

Una telefonata di questo 
tenore è giunta alle 18.30 ie
ri sera ai carabinieri e al 
quotidiano La Sazione. Nel
lo stesso momento da una 
Fiat 500 grigio tòpo con del
le 'bande bianche, sulla qua
le erano collocati due alto
parlanti, una voce registra
ta ha ripetuto niù volte: 
^ Qui NAP. Nuclei armati 
proletari ». Il resto della re
gistrazione era incomprensibi
le. Si è soltanto sentito che 
parlava anche di Poggiorea-
le. e di caserme di carabinie
ri senza che fosse |>ossibile 
intendere il discorso compiu
to. Sembra che i NAP riba
dissero. come già dai volan
tino ritrovato nei giorni scor
si. la paternità degli atten
tati alle caserme dei cara
binieri. 

Î a macchina era posteg
giata di fronte all'ufficio dr-1-
le Poste tli via Pietrapiana. 
all'angolo con la centralissi
ma via Verdi. I carabinieri 
ccn il maggiore Leopizzi. gli 
agenti della Squadra mobile 
e dell'ufficio politico della 
questura si sono immediata
mente recati MI! posto. La 
voce anonima the a w v a te
lefonato annunciando la pre
senza della vettura, aveva 
anche avvertito: * Non toc
catela. sennò salta tutto per 
aria v L'intenso traffico che 
affollava le vie del centro 
alla vigilia della festa, e 
stato deviato subito su vie la
terali. per il timore che ef
fettivamente |K>tesse scop
piare un ordigno. Numerosi 
gii ingorshi nella zona. 

fili artificieri hanno i^pe 
zionato con le dovute caute
le la vettura. Sul sedile po
steriore della 300 c'era un 
pacco. Pote\a essere un or
digno. Solo una volta rrcu 
perato. si è potuto chiarire 
che si trattava del registra 
tare, camuffato per poter 
t rarre in inganno. 

Era stato collegato con la 
batteria della macchina. La 
•300. targ.v.a Firenze 2i?à75, 
era stata rubala l'altro gior
no. Nella \ottura non è stata 
t roiata alcuna trace.a di n n 
tonale e.-pìosiio. So!o alle 
UM5. comunque, la -..tuaz.o-
:ÌC è rientrata nel'a norma 
lita. e il traffico ha potuto 
riprendere normalmente. Il 
m?2c:oro Leopizzi ha comun 
quo dato ordine d : non fare 
avvicinare nessuno alla \e t 
tura. 

I! re;li.sìr.-.tnro è -tato -;i 
bito portato negli uffici della 
questura per poter r.mentire .1 
contenuto della bobina e ca
pire quale messaggio ì .-eli
centi NAP intendessero tra
smettere. 

fin breve ì 
GRUPPO A.I.D.O. A SESTO FIORENTINO | 

Si è costituito il gruppo comunale di Sesto Fiorentino i 
della A.I.D.O. (Associazione italiana donatori di organi i. La 
costituzione di tale gruppo avvenuta per volontà dei soci 
residenti nel comune, risponde ad una norma statutar ia del
l'associazione e si è ravvisata opportuna per meglio promuo
vere le att ività volte a diffondere gli scopi della A.I.D.O.. 
ottenere nuovi soci e stabilire rapporti tra i soci stessi. I soci 
di Sesto rivolgono un caloroso appello ai concittadini affin
ché sia raccolto il messaggio di fraternità dell'associazione 
aderendo numerosi all'AIDO. La sede del gruppo AIDO di 
Sesto Fiorentino è in via 14 luglio. 40. dove il comitato pro
motore riceve ogni sabato dalle ore 18 alle ore 19. 

Le domande di associazione possono essere inviate anche 
alla sede provinciale in Firenze. Borgognissanti 16. 

CONSIGLIO DI ZONA VAL DI SERCHIO 
Si sono riuniti a Gallicano i consigli di fabbrica della 

Cantoni, delia SIPE Bobel. della Sumbra, dello scatolificio 
Corsonna. il consiglio di azienda delle autolinee Nardini di 
Barga, unitamente ai rappresentanti del consiglio unitario 
di zona. 

Sono stati esaminati e discussi ì disasi in cui versano 
decine e decine di lavoratori quali ad esempio gli operai 
e le operaie della SMI che risiedono a Mo!az7.«»na e non 
ha.mo servizio pubblico all'orario dei turni di lavoro, le ope
raie del Corsonna che al matt ino non hanno i! servigio che 
le porti al lavoro (sebbene con la loro precisa richiesta le 
autolinee Nardini ottennero rautonzzaz:one di corsa pub 
blica». le operaie della Sumbra che usufruiscono di un tra
sporto collettivo a carico della ditta ma tutt 'ora inadeguato. 
Seno stati discussi anche altri aspetti del problema dei 
trasporti pubblici: ad esempio collegamento con l'ospcdaie 
di zona, con gli istituti scolastici supenon. 

I partecipanti alla riunione invitano il consiglio di zona 
ad organizzare un apposito incontro insieme ai comuni di 
Barga. Gallicano. Molazzana. con i consieh di fabbrica, sco
lastici. su questi problemi: necessità della pubblicizzazione 
dei servizi; eliminazione dei disagi alla popolazione: servizio 
immediato per gii operai di Molazzana <SMI» Gallicano e 
Barea (Corsonna e Sumbrai responsabilizzando anche le 
aziende rispettive. 

Fanno perle dei mutui approvati dal Consiglio 

360 milioni a Scandisci i 
! 

per l'edilizia scolastica ; 
213 milioni per case popolari e servizi pubblici j 

• _ • / . 

MEETINGS 
E VIAGGI DI STUDIO 

j II CDnsizlio comunale d. 
' Scandi re , ha approvato nel 
j la sua ultima sedutn mutu. 
{ per 330 milioni per il finan 

ziamento delie costruzioni di 
1 nuove sedi scolastiche e 213 
• milioni per l'edilizia erono 
I mica e popolare e l'acquisi 
i z.one d; aree, l'urbanizzazione 
I p r . a u n a ed opere d: aliar 
I ciamento ai pubbl.ci serviz.. 
; Il Consiglio e stalo impe-
! gnato sui gravi problemi che 
; assillano il Paese sotto ;i prò 
1 filo economico e politico. II 

dibattito è sca tunto da un 
ordine del giorno è stato pre
sentato dall'assessore S o m 
del PCI. Sono intervenuti 
nella discussione Betti capo
gruppo del PSI. Fabbri capo
gruppo della DC. Gallon del 
PDUP. Spienoh capogruppo 
del PCI. CÒlicigno del PSDI 
e il sindaco Renzo Pagliai. 

Al termine del dibattito è 
stato approvato un ordine del 
giorno in cui si sollecita una 
profonda svolta nella dire
zione politica del Paese. D.-
batt i to anche sulla questio 
ne delle tariffe telefoniche: 

s: e t r . t i ra to l 'aumento ulte 
no ie ri: alcuni canoni e del 
'•r> tariffe che aravano =-en.-i 
burnente .sull'utenza e s: e 
richiesto una gestione demo 
rrat .ca del settore che eli
mini .-.tuazioni di sprechi. 
la \oro precario e c.entel ismo 
ottenendo m.nori co.-,ti da f.ir 
pazare alla rollcttiv.tà. 

Ritrovata l'auto 
della rapina 

a San Mauro a Signa 
E' stata ritrovata abbando 

nata ieri a Prato, in località. 
Fonda di Mezzana la vettura 
Ur>ata per la rapina dell'altro 
ciorno. alla Cas^a di Rispar
mio di San Mauro a S .gm. 
Due rap.nator. armati e ma 
scherati si erano fatti conse 
gnare oltre 10 m.lioni riu
scendo poi a far perdere le 
propr.e tracce. L'auto usata 
per la fuga, una BMW targa
ta 622 971. e risul 'ata ruba t i . 

Si è concluso con l'appro
vazione da parte della mag
gioranza, l'astensione del con
sigliere socialdemocratico e il 
voto contrario del gruppo de, 
il dibattito sul bilancio di pre
visione del Comune di Fucec
chio. C'è da rilevare che il 
voto contrario del gruppo de 
annunciato dal capo gruppo e 
stato contraddittorio rispetto 
agli interventi degli altri con
siglieri de che erano inter
venuti nelle discussioni for 
mulando delle proposte ed a 
vanzando suggerimenti senza ; 
far prevedere la posizione di I 
chiusura del voto contrario. | 
Alle dichiarazioni del consi- | 
gliere Sauna hanno risposto > 
per il gruppo socialista ras- | 
sessore Sollazzi e per il grup- l 
pò comunista il capogruppo • 
ingegnere Checchi, e il con > 
sigliere Bertelli il quale ha I 
messo in luce l'aspetto pò 
sitivo della partecipazione del | 
gruppo de al confronto dei 
consigli di quartiere e l'ap | 
porto dato da alcuni colisi , 
glieri nella discussione, au
spicando che il voto contrario | 
non significhi una chiusura in
concepibile in un momento in | 
cui Enti locali e il Paese 
hanno bisogno dell'apporto di 
tutte le forze popolari e de
mocratiche per superare la 
crisi ed affermare nel paese 
un modo nuovo di governare. 

Valutazioni che sono state 
riprese poi dal compagno Co 
rona sindaco del Comune nel
le sue conclusioni con un rin
novato invito a tutti i gruppi 
democratici presenti in colisi 
sigi io comunale a voler parte
cipare at t ivamente alle scelte 
ed olle soluzioni dei proble
mi nella visione comprenso-
riale in cui è stato formu 
lato il bilancio di previsione 
di Fucecchio. 

CASTELFIOREXTIXO —Nel 
la sua ultima ceduta, al ter
mine di un lungo e serrato 
dibattito, il consiglio comuna
le di Castelfiorentino, ha ap
provato il bilancio preventivo 
per l'esercizio finanziario '76. 
con il voto favorevole dei 
consiglieri comunisti e socia 
listi, e il voto contrario del 
gruppo della DC. 

Si t rat ta — come ha det 
to il compagno Lui^i Tafi. 
assessore alle finanze — di 
un bilancio che non si esau
risce con l'anno finanziario 
in corso e d i e si inserisce 
nella programmazione della 
attività dell'intera legislatura 
Malgrado le ristrettezze eco
nomiche nelle quali gli Enti 
locali versano, gli ammini
stratori del Comune di Castel 
fiorentino, si sono rifiutati di 
comprimere le esigenze so
ciali della cittadinanza, ed 
hanno importato il bilancio in 
base alla necessità di garan
tire i principali servizi socia 
li: ne sono prova gli impe
gni assunti in settori quali la 
scuola, la cultura. Io sport. 
l'assistenza, l'urbanistica. ì 
lavori pubblici, l'agricoltura. 
la difesa e la conservazione 
del centro storico. 

GREVE — Dopo un ampio 
dibattito che ha investito per 
quasi due mesi la giunta, le 
forze politiche. ì consigli di 
frazione e la popolazione, il 
consiglio comunale di Greve 
ha approvato, nella sua ulti 
ma seduta, il bilancio di pre 
visione per il 1976 con ì voti 
del PCI e del P5I . La DC. 
con un grave passo indietro 
rispetto allo scorso anno in 
cui si era "astenuta ha votato 
contro. 

Col bilancio di previsione 
per il 1976 l'ammini.-trazione 
comunale di Greve, nonostan
te le pesanti difficoltà finan
ziarie in cui versano tutti cr. 
enti locali in seguito ai tagli 
indiscriminati operati oasr.i 
organi centrali di controllo. 
intende mantenere e miglio 
rare gli attuali livelli dei r>er 
vizi sociali, potenziare le 
strut ture sociali e. nello stes
so tempo, contribuire, nei 1. 
miti consentiti, alla ripresa 
economica ed al sostegno del 
l'occupazione operaia e giova
nile. 

Oltre 300 milioni sono in 
fatti le uscite previste nelli 
parte ordinaria del bilanc.o 
per il settore della pubblica 
istruzione e della cultura; ol 
tre 100 milioni saranno spe.-.i 
ne! campo della sanità, della 
ass.stenza e della sicurezza 
sociale. 

BORGO SAX LORtXZO — 
Il consiglio comunale di Bor 
go San Lorenzo ha approvato 
il bilancio preventivo per Fan 
no 1976. 

II sindaco Panchetti nell'in: 
ziare la discussione sulla re 
laz.one presenti ta dalla sriun 
ta ha precisato che Io scopo 
della Giunta e stato quello 
d: mettere a fuoco ì proble 
mi che stanno di fronte ali* 
popolazione. Dopo un serrato 
dibatt.to e le repliche de; sin 
soli assessori sui problemi t 
•affrontati dai vari consiz.ien. j 
sono intervenuti ; capigruppo ! 
per ribadire le rispettive pò 
sizion: politiche. ; 

Il bilancio messo al lappro | 
vaz.one ha riportato i voti f-, i 
vorevol: de: eruppi comun. ] 
sta e socialista. 

FIGLIXE VALDARXO — II 
consiglio comunale di Figline 
Valdarno di fronte al tai»..o 
di 360 milioni operato dal go 
•.crno sul bilancio di previ 
sione 1975. sottolinea la gre 
vita di un provvedimento d' 
stinato a ripercuotersi in ma 
mera drammatica 

Il consiglio comunale di Fi 
«Ime Valdarno. mentre de
nuncia questa situazione che 
affonda le radici nella strut
tura stessa burocratica e cen 
tralistica della finanza pub 
blica, fa appello alle forze 
politiche, alle organizzazioni 
dei lavoratori, alia cittadi 
nanza tutta perché si form. 
un vasto movimento di pres
sione tendente a ribaltare un 
tale stato di cose 

C O R S I 
di 

NUOTO 
Il Centro Nuoto 

piscina 
Amici del nuoto 

FIRENZE - Via del Romito 38-b 
Tclclono 483.951 

Comunica 
che sono aperte le iscrizioni per 
i l corso di nuoto primaverile di 
insegnamento e pcrictionamento 
stile per adulti e bambini. I l cor
so comprenderà 20 lezioni e avrà 
Ircqucnza bisettimanale. SCONTI 
PER NUCLEI FAMILIARI. Per 
informazioni ed iscrizioni rivol
gersi alla Segreteria del Centro. 

William *$ 
INGROSSO CONFEZIONI 

I PREZZI DEL GROSSISTA 

LA CLASSE DELLA BOUTIQUE 

VENDITA AL DETTAGLIO 
EMPOLI - Via Romboli, 35 - Tel. (0571) 76.161 

IW CONCESSIONARIA 

A . L I S I -FIRENZE 
SEDE - CENIRO ASSISTENZA 
AUTOCCASIONI: 

Via G. B Vico. 10 - Tel. 677 801 

AUTOBIANCHI 

SALONE ESPOSIZIONE - DEPOSITO RICAMBI 
Vu le Belfiore (ang. Porte Nuove) - Tel. 42.836 • 493.297 

!1^^^S^^^^^^^^S^^^5 
SS 

fi 

! 

*- D ISCORSI - . . . • • » 
DISCORSI 
DISCORSA -, • 

c»$cot$i finiscono in nullo -
FATTI . , . ' . , 

FATTI ' ' • - ' • ' * . 

FATTI V ^ ' " > • • " 

^ : . . FATTI .-;: ,...,/•:'-:•. 
^ se non sono ••'-'-'• •• 

che con il tempo r - l*-.ù, 
• acquistano sempre più datore - •'•'-..'••' 

. .V 1 HULHAX.WLt 1MH " • ' *' 

KimLW-NtlA i&tiB .._ 
•"/••' m R M A K . S r i À 1974» 

K1R1IIAN-SC1À 1971 
H l i n i AX-MIÀ 11*72 

KIRMAX-SCIÀ 1979 
Kl l t t lAY-M IÀ l » 7 4 

K l i t i ! A \ - M IÀ 1(175 

* esclUsivamente TAPPETI PERSIANI 
e ORIENTALI ORIGINALI 
- importazione diretta 

dei tappeti di alta qualità 

vìa E. MAYER 8/R FIRENZE «473093-47Ì06Ó 

; FATTI, NON DISCORSI • ^ 
>L$SÌ 
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Acquistiamo subito 
AUTO USATE 

FIAT AUTOMEC 
Viale dei Mille - Telefono 575.941 

Uno stile romantico 
per direni» . 

MODELLI da |_ 75.WÓ •» t_ ' l 2 0 ^ ^ . E S £ è u S I V 

SlVA BIANCHI «COLORATI. Pr«nr^hrs} pet ' t « h 

1 WLM J W » I wmi*ì:u?W 
VIA MASACCIO 24'R - . T«1 577*04 '" F IRENZe" ' 4 ' ' 

Aperto ancha il sabato 
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